

CIRCUITO INTERIOR

QUIEN PIENSE que todo es risas entre las altas esferas de la **4T** con el tema de los nombramientos del Gabinete presidencial está muy alejado de la realidad.

MUCHOS notaron la incomodidad en el gobierno local que encabeza **Martí Batres**.

CUENTAN que generó mucha picazón el hecho de que se esperaba a Jesús Esteva en el informe no oficial del Jefe de Gobierno, pero eso no ocurrió porque al todavía titular de Obras le tocó asistir a su presentación como el próximo jefe de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes federal.

BIEN DICEN que quien a dos amos atiende...

...

UN SECRETO a voces es que en el Congreso tienen como una de sus actividades favoritas la aprobación de dictámenes...¡para colocar letras de oro!

DE TANTO honrar a grupos, instituciones y personas, las paredes de Donceles ya casi no tienen espacio para más mensajes.

TANTO ASÍ que aún se discute dónde se pondrán las letras de oro al Poder Judicial.

VAYA PARADOJA, unos lo quieren honrar y en la siguiente ventanilla lo ponen en incertidumbre ante la reforma a nivel federal que impulsa Morena.

circuitointerior@reforma.com

